

Se estudia su nombramiento como "hijo predilecto"

25.09.2013 | 07:29

El "Ano Antonio Fernández 2013-2014" comprende también otras acciones emprendidas por la organización como la creación de una bolsa de investigación con el fin de recoger y organizar toda la información existente sobre el pintor, así como testimonios de personas que le conocieron y que pueden aportar nuevos datos; la creación de un Aula-Museo en las antiguas escuelas; un viaje al Museo Provincial de Lugo, un ciclo de cine y un homenaje musical. Está en estudio la intención de nombrar al pintor como "hijo predilecto" de Tomiño, a título póstumo.

La comisión Antonio Fernández está integrada, entre otros, por Comunidad de Montes de Goián; A. V. de Goián, Centro Goianés, comunidad de usuarios de Augas de Goián, A. Cultural Eliseo Alonso, Cineclub Poleiro, A. X. Taíña, Fundación Xavier Pousa, Fundación Xoán Piñeiro, A. M. de Goián, Goián F. C., Colexio Pintor A. Fernández, Adeto y Concello de Tomiño.

Noticias relacionadas

- [Tomiño honra a Antonio Fernández](#) . Comarcas